PRI denuncia ante FGR a Sansores por "calumnias" contra diputadas

 Por Por Yulia Bonilla yulia bonilla@razon.com.mx

LAS INTEGRANTES del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, a quien acusaron de ejercer violencia política de género.

Lo anterior, con relación a lo mencionado por la morenista durante la emisión pasada del programa *Martes del Jaguar*, en donde refirió tener en su poder material íntimo de las legisladoras que, supuestamente, enviaron al líder nacional del PRI.

En conferencia, la diputada Melissa Vargas señaló que las declaraciones de la mandataria y la descripción del material, al que sostuvieron como inexistente, han generado inseguridad y diversas agresiones contra sus compañeras.

La bancada puntualizó que hoy se presentarán quejas ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), así como a las comisiones estatales de las 32 entidades federativas, e instancias internacionales como la Alta Comisionada



LEGISLADORES del PRI, acompañados de Alejandro Moreno, ayer, en conferencia.

de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

Las denuncias civiles y penales también involucrarán a personas que han sido identificadas por agredir, generar temor e

incitar al odio en contra de las legisladoras en redes sociales.

La priistas reprocharon que las legisladoras de Morena, que se han declarado feministas, no se hayan pronunciado en contra de lo dicho por Sansores; sin embargo, indicaron que "se les dará una oportunidad" con la solicitud para que la Comisión de Igualdad de Género, presidida por Julieta Vences, para que emita un exhorto en el que se pida dejar de "utilizar a las diputadas como botín político".

El coordinador de la bancada, Rubén Moreira, agregó que también acudirán

ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y se sumó a la condena por los hechos.

Por su parte, el dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, acusó que las declaraciones de la gobernadora buscan amagar a las diputadas priistas para que no voten en contra de la reforma electoral

LA ACTIVISTA

Olimpia Corral, impulsora de la "Ley Olimpia" pidió a Moreno "reflexionar su machismo" y a Sansores que se enfoque

en los agresores y no

en las víctimas.